



Pide Morena a Piña entrar a la elección

CLAUDIA SALAZAR

Ante la condena de que se haya pedido la renuncia de la Ministra Norma Piña, Morena sugirió que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se apunte como candidata para volver a integrar el órgano judicial.

En la sesión de la Comisión Permanente, legisladores de la Oposición manifestaron apoyo a Piña, luego de que la Ministra Yasmín Esquivel, cercana a Morena, le sugiriera dejar la presidencia de la Corte para poder dialogar con legisladores sobre la reforma al Poder Judicial.

El senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza, aseguró que tal situación era similar a un golpe de Estado a una titular de uno de los Poderes de la Nación.

“No se le ha dado el trato a la titular de la Suprema Corte de Justicia, como representante de un Poder; quiero expresar mi más absoluto respaldo y solidaridad con la Ministra Piña, hay un golpe, para así decirlo, un golpe de Estado dentro y fuera del Poder Judicial en mar-

cha”, sostuvo el legislador.

La senadora del PRI, Beatriz Paredes, también condenó las presiones a Piña, por la lucha, expuso, de poder en la Corte y criticó el “extraordinario oportunismo político” de algunos Ministros de querer relevar a la Ministra.

Gerardo Fernández Noroña deslindó a Morena de las presiones para que renuncie Piña.

“Yo me preguntaría ¿para qué la queremos (la renuncia) si ya se va?, si el pueblo el 2 de junio determinó que se renueva todo el Poder Judicial, y ella puede volver a ser candidata.

“Sí, sí puede, el Poder Judicial puede proponer hasta diez, si mal no recuerdo, para integrar la Suprema Corte, y si el pueblo vota por ella, el sector que ustedes representan puede volver a la Corte y será Ministra de la Corte nuevamente por nueve años”, manifestó.

Aseveró que nunca han planteado la renuncia, a pesar de que, afirmó, toma decisiones políticas disfrazadas de jurídicas y negó un golpe de Estado al Poder Judicial.



Especial

■ Gerardo Fernández Noroña negó que Morena haya pedido la renuncia de la presidenta de la SCJN, Norma Piña.